

Rodriguez-Hénocq

Ysothé

06.51.81.71.94

Le 26 Juin 2021

Bonjour, je voulais tout d'abord commencer par vous remercier de m'avoir aidé cette année. Cela m'a permis de continuer à réaliser mon rêve sans avoir peur de devoir tout arrêter pour cause de manque financier. Grace à votre aide j'ai pu augmenter mes notes en me sentant beaucoup plus serein. Je vous remercie également pour votre appel téléphonique.

Pendant cette année j'ai beaucoup évolué techniquement et intellectuellement dans le domaine que j'ai choisi. Après l'assimilation des différentes techniques de joaillerie que j'ai pu mettre en pratique lors de mon stage. J'ai ainsi pu continuer à m'améliorer.

Il ne me reste plus qu'une année de BMA joaillerie avant l'obtention du diplôme. Pour la suite je voudrais faire une année de Mention Complémentaire joaillerie en alternance à l'école de la BJOP. Cela me permettra de compléter entièrement ma formation et de commencer à intégrer le monde du travail.

De plus avoir le nom des deux plus grandes écoles de joaillerie et le nom d'une grande entreprise chez qui j'aurais fait mon alternance rajoutera du poids à mon CV pour pouvoir un jour intégrer une grande maison.

Ma situation financière n'ayant pas évolué, j'espère pouvoir bénéficier à nouveau de votre soutien.

Très cordialement.

Ysothé Rodriguez-Hénocq



